

PTAだより【4号】

2020年3月 2日

笹原小学校PTA会長 阪本 美加

早春の候、会員の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

会員の皆様には、日ごろよりPTA活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

今年度各部で活動していただいた委員の皆様、ありがとうございました。PTA活動を通して子どもたちや学校との関わりを持つことで、校長先生や教頭先生をはじめ教職員の先生方、地域の皆様、そして、PTA会員の皆様に支えられて、子どもたちが毎日楽しく学校生活を過ごしていることを知るいい機会になったのではないでしょうか。

今後も会員の皆様には、PTA活動にご理解・ご協力いただきご参加いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

一年を振り返り、各部の活動内容をご紹介させていただきます。

★★★ 学年部 ★★★

- ・ベルマーク、インクカートリッジの回収と集計
- ・教室のカーテンの洗濯
- ・学校行事のお手伝い
- ・講演会、すこやかネットSSS挨拶運動参加
- ・給食工プロンの管理と補修
- ・夏休みの自由プール受付、監視
- ・心肺蘇生法講習会の実施
- ・選考委員会

★★★ 教養部 ★★★

1学期は「手話にふれてみよう～伊丹市言語条例について～」をテーマに、セミナーを開催し、教養部だよりを発行しました。

2学期は、ふれあい広場を開催し、子どもから大人まで楽しめるゲームを準備しました。多くの方々に参加していただきました。講演会、すこやかネットSSS挨拶運動に参加しました。

★★★ 広報部 ★★★

PTA広報紙「ささら」を学期毎に3回発行しました。部員でアイデアを出し合い、広報セミナーにも参加勉強し、企画や取材・編集など積極的に行い、学校での先生方と子どもたちの様子がわかる広報紙を作成しました。伊丹市PTA連合会広報紙コンクールでは、銀賞をいただきました。講演会、すこやかネットSSS挨拶運動に参加しました。

★★★ 保育部 ★★★

1学期は、「給食試食会」の企画・実施、2学期は、体育大会の警備、「献血」の実施、また、執行部と一緒に「こままわし大会」を実施しました。講習会、すこやかネットSSS挨拶運動に参加しました。

★★★ 愛護部 ★★★

地域の方々と連携をとりながらパトロールの実施や参加、地区懇談会の実施、研修会や連絡会の参加、各地区の連絡網の作成や立ち当番のとりまとめなどを行いました。

愛護部の活動と保護者や地域の皆様の協力により、今年も子どもたちは安全に登下校することができました。講習会、すこやかネットSSS挨拶運動に参加しました。

★★★ 笹っこサポーターの皆さんの活動 ★★★

今年14名の笹っこサポーターの皆さんに各行事のお手伝い、参加をしていただきました。

- ・すこやかネットSSS挨拶運動
- ・体育大会門当番
- ・笹原まつり準備
- ・体育大会前清掃
- ・きらり学舎講演会

ご協力いただき、ありがとうございました。

一年間どうもありがとうございました

★★★ 来年度のPTA活動予定★★★

- 4月 8日（水）入学式お手伝い（執行部）
15日（水）新一年生学年委員選出手会
20日（月）委員総会、運営協議会、各部第一回部会
22日（水）総会資料製作作業（学年部、執行部）
24日（金）総会準備
25日（土）オープンスクール、PTA総会



おめでとうございます☆

伊丹市PTA連合会広報紙コンクールにて、笹原小学校広報部が銀賞！を受賞しました！保護者が知りたい情報をうまく取り上げて、記事にしていたことなどが評価されました。誠におめでとうございます！！！

インフルエンザや胃腸炎、新型コロナウイルスなど流行性の病気が蔓延しています。

お子さまをもつ親として、心配な日々が続きますが、人の集まる場所などへの外出は避け、できるだけ自宅で過ごし、手洗い・うがいなどの予防をしっかりしましょう。